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会  長  挨

クローバー リーフスクエアーズ誕生 45年

目の時に、会長に指名 して頂いた事を会員

の皆さんに感謝申し上げます。

3月 11日 に発足 45年 にして始めての、忘

れ られない体験をしました。

夢であつてほ しいと思 う東 日本大震災を

体験 し、私達の前に施設の被災や計画停電

に伴い、当面今迄通 りの夜の SDの例会が

できないという現実が現れ、これからどう

なるのか ?今迄通 リスクエアダンスができ

るのか ?不安がよぎりました。

しかも、4月 の 45周年の記念のアニバー

サ リーが一月後に迫 り、開催できるか不安

ばか りが先に立ちましたが、流石にクロー

バー リーフの皆さんは、違つていました。

先ずは、こういう時だからこそ、「私たちに

何ができるか、何をするべきか」の答えが

す ぐ返つてきたのです。

会員全員のその思いが、ゲス トの和田さん、

日島さん、周囲のクラブの方達にも伝わ り、

た くさんの方々の参加を頂いた事に心から

感謝するとともに、スクエアダンスをこれ

まで続けてよかったと感 じま した。は じめ

て使用 した会場では、様々な初経験も有 り

会長 窪園弘治

って、36年経ちますが、その間いろいろな

ことが、ありました。家庭、仕事、サーク

ル活動の三角関係のはざまで、何度もSD
をやめようかと思つたときがあり、その都

度初心|こ帰って、「なんでスクエアダンスを

始めようと思つたのか ?」 を考えます。そ

うすると、なぜか自分でも不思議で、音楽

が聞こえてきて、うきうきした気持ちにな

り、また続けようを思つてしまうのです。

今回の震災の体験で、明日は何が起こる

かわからないということが切実に身にしみ

ました。

だからこそ、これからも、皆さんとSD
で今日を楽しみ、明日のクローバーリーフ

を期待したいと思います。

終わりにクローバーリーフの 50年、100

年の継続を願うとともに、永遠に不滅であ

ることを切に思つて45周年の挨拶とします。
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第 45回アニバーサ リーを終えて

クローバー リーフスクエアーズ第 45回

アニバーサ リーは、初めて使 う」FE体育

館で開催 した。

会場の借用には、会員以外のご協力も仰ぎ、

」FE担当者は S協やクローバー リーフの

ホームページを見てレクリエーシヨンとし

てのスクエアダンスを事前に承知 していて、

また、一般社団法人日本 SD協会のパンフ

レッ トやクローバー リーフ 40周 年記念誌等

を持参 して説明もしてご理解いただき、1年

前に使用の事前承認をいただきました。

これを受けて早速夏頃より参加記念 ?リ

ボン作成が始ま り、記念コスチユームの検

討 ロバンフレッ トの作成配布、年明けか ら

各クラブヘの訪間 PRを開始 した。

同時に何回か会場を視察 し、各担当者が今

迄のマニアルを改めて検討を重ね、準備を

進めていた矢先、3月 11日 東日本大震災が

発生 し、各地で想像を超えた大被害が発生

した。

これ因 り各クラブは計画停電摯会場使用等

の問題もあり自粛傾向にな り、当クラブも

夜間会場が使えなくな り、アニバーサ リー

の開催が危ぶまれた。

しか し、幸いなことに耐震補強済みだつた

」FE体育館は使用可能、震災か ら 1ケ月

を超えること、いつまでも沈んでいるべき

でない、また、震災復興チヤリテイとして

開催することを 3月 下旬に会員の総意で決

定 し、開催に漕ぎ着けた。

例会もまだ定期的に実施できず、日曜日の

昼間実施する中、粛々と準備進め、遅れを

取 り戻すため各担当者の大変な努力と本番

での金員の皆様の素晴 らしい協力体制によ

り大成功裏に開催することができた。

これは、当クラブの頑張 りだけではなく、

他クラブ皆様のご理解や様々なご協力も得

たこと、遠近各地か ら参加 して頂いた皆様

か ら受けた励ま しによるもので、開催 して

本当に良かつたと思いました。

来年のアニバーサ リーも」FE体育館で

の開催 と決定 しま した。会員の皆さんの協

力で楽 しいアニバーサ リーに したいと思い

ます。頑張 りましょう !

副会長  川崎秀夫

45周年アニバーサ リー

東 日本大震災の自粛ムー ドがまだ治まら

ない状況下で、はた してどれだけの方の参

加いただけるか心配で した。にもかかわ ら

ず、大勢のダンサーのご参加をいただきま

した。会員の皆さんが、日頃からいろいろ

な方との交流をしていただいた賜物だと思

います。準備段階か ら、そ して当日の担当

をそつなくこな していただいたことにも感

謝 !やはり45年間培つてきた伝統の力つて

スゴイナ～と感 じま した。クローバー リー

フの一員でよかつた……

これからも、大勢の仲間を増や し、楽 しい

生活を送つていこうと思いますので皆さん

よろしくお願いします。

副会長  西山隆文
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大震災、原発事故から 37日 、余震まつた

く収まらず、世の中混沌とした中でクラブ

45周年アニバーサ リー、 しかも初めて利

用する」FE体育館 !

会場をどううまく利用するか ? ダンサ

ーのスムースな案内・移動は? スナック

は? 受付は? そ して机・椅子等機材は ?

五里霧中の中、全会員の皆さんの絶大で積

極的な協力がな くて1ま実行できない事で し

た。

lFロ ビーから2Fに通 じるあの狭い階

段 ! 机や飲物を運び終わつて元に戻す、

あの日幾度昇 り降 りしたで しようか ?

パーティーが始まり、踊 り出 した人達を見

た時のホッとした気持ち、会場内・外での案

内役、靴袋を配 り、更衣室案内、受付・スナ

ックのテキパキとした動き、誰 も細かい指

示等その都度出さなくとも流れは進んでい

ま した。クローバー リーフには会員全てで

来場者を迎える心が伝統的に受け継がれて

いると感 じました。

各地からのダンサーの方々も久 しぶ りの

パーティー、参加 した方の中には踊 り過ぎ

て足を腫 らし歩行できなくな り、丁度来合

わせた柔道部の師範の方がマッサージをし

て下さり事無きを得た事もありました。

今回の会場担当として、会員皆様のクラブ

に対する思い入れの深さを改めて認識 し、

率先 して動き、準備作業から終了回復作業

まで完結 していく姿、行動に爽快感を覚え、

感激また感激で した。

46周年は今回より、余裕を持つて望める

と思います。メイン会場誘導の仕方等もつ

と分か り易い方法等いくつか気の付いた点

もあり、皆様方もご意見がありま したらど

うかお教えください。次回の会場担当の方

にしつか り引き継ぎたいと思います。

お手伝 い頂 きま した会員全ての方に心 よ

り厚 く御礼を申し上げます。

会場担当 荒 文春

平成 23年 4月 17日 、クローバーリーフ

の第45回 アニバーサリーが成功裏のうちに

無事終了いたしました。

今回lよ 45回 という節目の開催でゲストコ

ーラーには和田勝様、田島治様という、日

本の SD界では、トップコーラーお二人をお

迎えすることができました。会場も 」FE千

葉体育館と従来の会場よりもずつと大きく

なり、多くの皆様にのびのびと踊つていた

だけたものと思います。

私は、プログラムの作成と当日のセレモニ

ーのMCを担当させていただきました。久し

ぶりにドアプライズも行い、予定の時間を

超過 してしまいましたが、こちらもまたダ

ンサーの皆様に喜んでいただけたものと思

います。

今回は、3月 11日 に東日本大震災があり、

一時は開催が危ぶまれましたが震災チャリ

ティという形で開催することになりました。

開催にはいろいろな意見が有りましょうが、

復興支援ということにも繋がりましたし、

結果としては開催できてよかつたと思つて

います。

東京 SDCの方には、 ドアプライズ用のバ

ックやクラブ員用の喪章まで作つていただ

きました。そのお心遣いに改めて感謝申し

上げる次第です。

今回のアニバーサリーでは、震災の影響で



チラシの昴1り 直 し、再送付やコール・キュ

ーの依頼の遅れなど、予期できぬ事態が発

生 しました。また、私自身初めての会場で

あるということで、なかなか目指す場所に

行きつ くことができず、案内にも困 りま し

た。また、後方に設置 したスピーカーの状

態が悪 く、その対応に苦慮 した りもしま し

た。

色々なことが有 りましたが、全体 としては、

会員一人一人がそれぞれの役割をしつか り

果た したことで、素晴 らしい運営ができた

ものと思つています。

次回の開催の同 じ 」FE千葉体育館 と決ま

りま した。来年のアニバーサ リーもみんな

の力を結集 してより素晴らしいものに した

いと思つています。みなさん、がんば りま

しょう。

企画担当  渡部三喜男

今迄に経験 したことのない地震。それは東

北での予想を遥かに超えた地震 と津波で し

た。テ レビを見ながら [早 く、早 く逃げて

一]と思わず叫んで しまうほど、自然の驚

異 と破壊力のすごさに驚愕 し涙がこみ上げ

ま した。被災 された皆様にお見舞い申 し上

げます。

45回 アニバーサ リーはいろいろ協議され

た結果、東日本大震災復興支援チヤリティ

として開催されました。

この趣旨にご賛同頂き、今迄以上に大勢の

方々に参加 して頂いたことは、自粛ムー ド

の中、開催 して良かつたと改めて感 じま し

た。 これ も会員全員の協力があつたからこ

そと、 うれ しく思いま した。

音響効果もとても良 く、会場も広々として、

いつものような隣とのセッ トの区別が付か

ないこともな く、ゆつた り踊れて満足 して

頂 けたような皆 さんの笑顔が印象的で した。

」FE千葉体育館は今回初めての会場で

したのでなかなか様子がつかめず、手探 り

状態で した。受付開始前からご来場頂き、

何かと不手際がありま したことをお詫び申

し上げます。来年も同 じ会場が決まりま し

た。受付・誘導等で改善すべき点やお気づき

の点がありま したらお知 らせ ください。よ

り楽 しいアニバーサ リーとな りますように

と願つています。

受付担当  岡本允子

受付開始直後から大渋滞!lの 受付

初めての会場は会員でも?? 迷子多発

案内表示等 Il夫 して  来年こそは11

初めての会場で、下見 しても室内が良 く

把握できてない中、スナックリーダーとし

て何をどうすればよいか,準備不足がない

かと当日まで緊張 しま した。

今回それぞれの係担当のリーダーをお願

tヽ した方々の気配 り、ご協力 |こ より大変助

か りま した。怪我な く、無理な く(あ つた方

ごめんなさい)終わることが出来て、嬉 しく思

いました。有難 うございました。

スナック担当  鶴間治子

瘍



耀 漬 の声 =声 =声*

45周年アニバーサ リーの準備が最終段

階時、突然の大震災が発生。日本国中自粛

ムー ドの中アニバーサ リー開催を決断 され

た会長・副会長そ して賛同 じ協力を惜 しま

なかつた会員の皆さんに敬意を表 します。

不安の中迎えた当日、初めての会場、ダ

ンサーは来て くれるのか、依頼 してあるコ

ーラーの方々はどうなのか、神頼み しかな

い天気予報に一喜一憂 しながら会場に 8時

頃に到着、会場玄関前陥没を見て震災の大

きさを実感。会場準備スター ト後は自分の

ことで精一杯。

一階と二階を迷子になりながら行つたり

来たり、すつか りあがつて しまい MCと して

ダンサーに対する伝言を忘れて しまつた り、

コールは目茶苦茶 と散々な一日ではあ りま

したが、40周年に次 ぐ多くのダンサーが来

場 され、ゲス トコーラーのお二人からはア

ニバーサ リー開催が有意義であつたこと、

会場の音響が体育館 としては良 く、来年の

会場にもの言葉をもらい嬉 しいおもいをし

ました。そ して、終わつてほつとしました。

池田二三男

受付開始と共に、次々と入場されるお客

様。久 しぶ りの人、昨日会つたばかりの人

……、数々の晴れやかなお顔に、一番にお

会い出来るのが受付の楽 しいところ。

金銭も扱 うので、間違いのないよう緊張 し

つつ、お客様をお迎え しました。

でも、もう少 し皆さんと踊 りたいなあ……

というのも本音です。 川村玲子

震災で気持の大変な時に、多くの皆様を

迎えることができて、すばらしかつたと思

います。            織田綾子

初めての会場でのアニバーサリー、下見は

したものの、いざ準備に入ると何がどこに

あるか不明なことばかりで、只走り回つて

いたように思います。

各部所で使用する備品等はもっと下準備

が必要だと感じました。ダンス会場(特にメ

イン)は広くてよかつたと思いました。

黒崎啓子

初めての会場でのアニバーサリーで、震災

後の先の読めない中での準備で大変でした

が、結果は満点、大満足。

チャリティもあり、意味のある活動の一日

で した N.丁 .

45周年のアニバーサ リーも終わ り、ほつ

として苦労も忘れかけていた頃にこの依頼

が来た(災害は忘れた頃にやつて来る ?)

ダンス会場は非常に広 くて踊 り易かつた

ようだが、諸々の準備、後片付けは大変だ

つた。来年はもう少 し楽に出来るように工

夫出来ないものだろうか。

Aiies Gute!
皆様

すばらしかつた

ですネ

Gute ゲスト

Gute ダンサー

Gute クラブ員★

匿名さん

謎のパックダンサーより

初めての会場で勝手がわからない為、まる

で迷路のように感 じました。

でも会場は広 くて、いつもは RDの円の中

心が見えないような状態で したが、今回は

皆様にゆつたりと手足を伸ば して踊つて頂

けたのがうれ しかったです。  西山美知代



ひろ～い 会場だつたので もう少 し い

つばい 踊 りたかつたです。     K.S

東日本人震災後の最初のパーティー、」F

E千葉体育館での開催も初めて。

和田さんと田島さんのステキなゲス トコー

フ~。

お客様はワクワク ノ/

会員は ドキ ドキ・ハラハラ ノ?

と胸の内は違 うけれど。

最後にお客様の笑顔に囲まれて

本当によかつたです。     坂本れい子

SDは四角だけれど 気持ち丸 /ノ

キク印

昨年はデビューの年で右も左もわからず、

先輩方の厚意に甘え見守 られながら踊るだ

けで したが、今年はスナックの係 というこ

ともあつて準備から。当日は勿論のこと、

裏方 さんの仕事がいかに大変な事か身をも

つて体験 しま した。

特に今年は震災の影響で開催 も危ぶまれ

ましたが、結果的にはみんなが元気にな り、

復興に少なからず貢献できた事は、開催 し

て良かつたと思いま した。 N.O zawa

45年という歳月を思 う時、先輩の方々の

スクエアダンスに対する情熱をひ しひしと

感 じます。

アニバーサ リー当日は、靴入れ用のビニー

ル袋を入 り口で配る係で した。 この人 とは

どこかでお会い したことがあるなとか、初

めて会う人とか思いながら配 りま した。

老 いた頭を活性化するチャンスをいただ

いているのですが四苦八苦 しています。

体 をいたわ りながら続けられたらと願つ

初めての会場は、広 くて踊 りやすかつたが、

舞台裏は迷子(大人 ?)が続出で した。

「私、どこへ行つたら良いので しよう」と

聞かれ、そのたびに案内 しました。 2つの

係をこな したアニバーサ リーで した。

来年は大文夫で しょう。 ヨウちやんより

まごまご…ウロウロ… ぐるぐる…。上がっ

たり下がつたり…あちらへ…こちらから…、

トイ レは ,・ ,?ど ことどこに… 1サ ブ会場は

…混んでいて入れない lこ んなにわからな

いのは じめて… !三度 と(怒 !)の ……etc。

すみません～～～。来年も懲 りずにおいで

下 さいね。 もう少 しま しに出来ると思いま

すから～。

混乱 ?の 1/3日 、盛会で楽しかつた、疲

れた 2/3日。

「もっと分り易い移動の通路を…」

「後方では 見えない 聞き辛い…」の声も。

来年も節電ありき…かな?

大変な状況下の中、下準備をなさつた方々

のご苦労に感謝 します。ありがとうござい

ました。 丁.S

撃箪六露雲纂襲
=「アニバーサ リー出来て良かつたね !」

「アニバーサ リーやつて くれ てあ りが と

う 1」 とたくさんの方々のお声……。

人が力を合わせるつて素晴 らしいことだ

と、皆さんの温かいお心に感謝です。

堀江信代  r、

響I
ています。 大熊育子
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鹿野 さん とのコンビで忙 しい受付 をう

まくできた。去年より会費が 1000円丁

度で楽。

サブ会場にて新人の方 と楽 しく踊れた。

昼食後本会場に行 き会場が思つていた

より広 く感 じ、余裕で踊れ楽 しかった。

鹿住美津子

アニバーサ リーでの楽 しみは、SDを始め

た頃に知 り合った他のクラブの方々に会え

ることです。姿が見えないと「お元気なの

か しら」と気になつたり、反対にスナック

にいる私の姿を見つけ「ここにいたの ?探

していたのよ。元気そうで良かったわ」と

声をかけて下さつた りします。

今年は会場が変わ り又震災後ということ

で、スナック係としても色々心配 していま

したが、大勢の方がいらして下 さり、広い

会場で評判も良 く、無事に 45周年を終える

ことができてほっとしています。

酒匂京子

スナックのお手伝 いで したので下見に行

きま したが見ただけでは良 く分からな く、

当日水が少 ししか使えな く不便で したが、

や り方一つで変えられ、これ もよかったか

ナ と思 いま した。 大岩智恵子

初めての会場、説明を聞いてもよくわから

ず ??の ままスナック係ぶつつけ本番 ノ/

案の定、まず自分の位置を掴めず、あっち

の階段こつちの廊下と行つたり来たり……。

なかなか目的地に到着しない。その繰り返

しで一日が終わつた(―_―う。

歩数計を見ると 19000歩を超える、距離

にして 10km強。一日中踊り続けても14000
～15000歩なのに……。体力に自信が持て

た?一 日になりました。

甲子園に出場 した選手の気持ちでした。ホ

ームグラン ドでは間違えれば、ス トップし

て くれま したが、お構いな くノンス トップ

の、貴重な体験で した。

「伝書鳩 週に一回 寄 り道 し」

朝のフ時に家を出て、夜のフ時に

帰つて くる。こんな生活が 5年間

続いていました。 忠猫 ひろし

アニバーサリーパーティーの輸に入れて

頂き、感謝 しています。未熟な私ですが、

これからも頑張りますので宜 しくお願いし

ます。 大崎勝子

何百人 もの素敵な笑顔がクローバー リー

フの歴史を物語つていました。

これからもずっと続いていきますように。

奥谷啓子

東 日本の支援チャリティとして行われた

45周年アニバーサ リー。係の方々の手際の

よい運営で、大勢の方々の参加にもかかわ

らず無事終わ りま した。すごい方々だと思

いま した。会場の方 と踊る楽 しい時はあっ

という間にすぎ、ダンスを続ける元気をい

ただいた一日とな りました。

城島和美

地域の行事の役割で、44,45周年と午後

からの参加で した。広々とした会場で楽 し

そうにスクエアダンスに興 じる皆さんの姿

を目にし、早 くあの輪の中に入 りたい気持

ちで急ぎ足にな りま した。

お見送 りの時、広いし、楽 しくて休みな く

踊つたので明日が心配よと笑顔で帰られま

した。この日の為に、 ご尽力下 さいま した

会員の皆様に感謝いた します。

田中和子小柳千賀子



45周年アニバーサ リーを前にして、突然

の東 日本大震災による想像 を絶する大被害

に連日驚 いてばか りお りま したが、快 く引

き受けて下 さつたゲス トコーラー さんは じ

め大勢の皆 さんの協力によって、アニバー

サ リーが実施できたことは、 これ も復興へ

の一歩となった…と思われ、 とてもよかっ

たと感 じています。私は一緒に踊ることの

i[I:I「 ]ilif卜
『

費

嘉
 鰈 |

EIKO. |

広い会場、大勢の来場者、行き届いた運営

と「すごい の一言」、45周年にあ、さわ しい

素晴らしいアニバーサ リーで した。

私にとっては今回が 3度 目のアニバーサ

リー、ようや くスクエアダンスを自分な り

に楽 しめる余裕が生まれてきた感 じの大会

で した。

とは云 うものの最近生来の早 トチ リに加

え、コールの聞き取 リミスが増えつつあり、

自分の体力・能力と相談 しながら無理 をせ

ずスクエアダンスを楽 しみ続けたいと思つ

ています。 H.0

未曾有の大震災で開催できるとは想像も

出来ませんで したが、各役員の方たちを始

めとして会員の皆さんの団結力で、「震災チ

ャリティ」とサブタイ トルのついた、45回

アニバーサ リーは広 くなった会場に、800

人を超す大勢のお客様を、お迎えして盛大

に開催できました。

一人の力は微力でも皆が力を合わせるこ

とで、素晴らしい 45回 目と節目のアニバー

サ リーにな りました。

私個人としては、スナック係として参加 さ

せて頂き、大勢のお客様から喜びのお声を

頂き嬉 しい 1日 で した。 H・ K

3.11大震災のす ぐ後で、被災 した方々の

ことを思 うと、踊つている場合かと直前ま

で参加に迷いま したが、パーティーに来て

くれた方達の楽 しそうな顔を見て開催でき

て本当に良かつたと思いま した。鬱々とし

ていた気持ちもこのパーティーで前向きに

なれました。

これまで参加 したパーティーでは混んで

いて、ぶつか りながら踊るのが常識と思つ

ていま したが、こんなに広々とした会場で

ゆつたりと踊れたのは初めてです。

来年はこの会場が狭いと思える程多 くの

人たちが参加 して くれることを期待 します。

2年目の高木です

今回は色々と問題がありながらも開催で

き、参加 された方が「久々に広いところ踊

れて、一日中踊つても疲れなかった」 と言

つてくれま した。本当に良かったと思いま

す。

仲間に励まされダンスを続けてこれた事

有難いです。階段が多 くて大変で したが ,

来年に向けて階段対策を考えています。

匿名さん



心が温まるような、記憶に残るパーティ

ーで した !          内山初江

クローバー リーフのアニバーサ リーは、今

年も各クラブから多数の参加を得て盛大で

した。会場は、天丼が高 くて、スケールの

大きさに感動 しま した。またホールが広 く

のびのびと踊れたのが最高で した。

プログラムが進む中、Aさ んと出会いまし

た。お互 いに「去年会いま したね」と話 し

ながらセッ トを作 り、クラブ内の友だちの

活躍ぶ りを聞いていると非常に親 しさが感

じられて楽 しく踊れま した。

「また来年も来て下 さい」といってブレイ

クしま したが、ステキなダンサーで した。

高木嘉信

今年のアニバーサ リーはクローバー リー

フの歴史的な幕開けで した。

これからは、ゆったり、楽 しく踊れると評

判になるで しょう。 ・摂津

未曾有の大震災から lヶ 月、開催も危ぶま

れたアニバーサ リーが、初めての会場で不

行届きのところもあったけど、昨年を

上回る参加者数で無事 (で なかった?)

終つたということで、まずは一安心。

来年は更に大勢の人に、もっと楽 し

んでもらえる様な工夫に頭をひねっ

ておかなければ……。

イの字

45周年は災害地を思う気持ちで静かな

アニバーサリーでした。

来年は災害復興を願つて、もっと会場―

杯になるよう私もサークル訪間に沢山参加

するよう心がけたいと思いました。

中島榮子

第 45回 という大きな節目のアニバーサ リ

ーで したが、それに相応 しいJFE体 育館

というとても広い会場で開催 されたことは

大変喜ば しいことであ り、またその記念大

会に参画出来たことを皆さんとともに大い

に祝いたいと思います。 亀田義憲

大震災の後で心配 していたアニバーサ リ

ーもチャリティということでたくさんの方

に来ていただき楽 しんでもらいほっとして

います。来年はさらに進化 したアニバーサ

リーにしたいですね。 中村昌弘

SDに 出会って早 くも 10年、楽 しさも 10

倍です。多 くの師、お仲間に感謝 しつつ、

今を大切に生き 1歩 1歩極めていきたいと

努めてお ります。宜 しくお願いします。

M.S

命の温もり・優 しい目差 し・支えあえる仲

間の輸・友との再会・踊れる喜ぴは人生の感

動の一コマです。 佐々木敬子

記念すべき45周年アニバが千年に一度

の大震災 と同 じ年になるとは想像だにでき

ませんで したが、あんなに沢山のお客様を

迎えて、充実 したアニバに盛 り上げること

が出来たクローバー リーフの力がとても印

象に残 りま した。生涯忘れ得ぬ良き想い出

です。

広いメイン会場

800人が踊つても未だまだ余裕所々に隙間が見える

ガ

坂場孝幸



45周 年は恒例の会場ではな く、旧川鉄体

育館、千人以上収容能力のある建物での開

催で した。初めての試みで、会員一同緊張

を余儀な くされ、今日の一日がどのような

成行になるのか不安な幕開けとなりま した

が、杞憂としかいいようが無 く、居るべき

ところに人が居て、すべてに滞 りな く進行

してゆくのには、目を見張る思いがいた し

ま した。クローバー リーフの会員は自分の

なすべき事を皆が心得て行動 します。クロ

ーバー リーフを心底大切に思 う人達の集ま

りです。

45周年の積み重ねが随所に見 られ、本当

に心地良いもので した。二次会では心置き

な くお しゃべ りが出来、またまた楽 しかつ

たです。 古川志津子

“芋あらい いつものアニバーサ リー "

でも今日は  「ゆつたり楽 しく踊れたわ !」

他 クラブの友だちより 中村洋子

会場が広いのでキュアーさん達も張

り切つています

ダンサーもいつもよリスライディン

グドアーを伸び伸びと踊つています

昨年 11月 頃から徐々に左膝が痛 くな り、

11月 末には痛みと腫れで歩行困難状態。

こんなことになるなんて考えてもいなか

つた。やつとの事で病院にたどり着き、告

げられた病名が “変形性膝関節症 ".

水を抜いてもらい、これです ぐ楽になるの

かと安易に考えていたのだがなかなか回復

の見通 しが立たない。3ヶ 月 ぐらい過ぎた頃、

痛みはあつたが立つと少 し歩けるようにな

つてきた。

普段特別に考えてもいなかった “歩ける"

ということが、こんなにも有難 く、なんと

嬉 しいことか。

現在はずいぶん楽になつてきたが無理は

出来ない。思い切 り歩 くなんて夢のまた夢。

休みながらもダンスが出来ることは幸せで

す。 これからは体調に合わせて続けていき

たいと思つています。 ご迷惑をおかけしま

すが宜 しくお願いします。  竹内花江

今回のアニバーサ リーは復興支援のチャ

リティで した。当日は朝早 くから、クラブ

の皆 さんと準備 をし、お客様をお待ちして

お りま したが大勢の方がいらして くださつ

たのでとても驚き、またうれ しく思いま し

た。震災でご苦労 されている方 もおられ、

開催も危ぶまれま したが、広いホールで踊

れることの喜びをみんなと共有できた一日

で した。 丁.丁

いつものことだけど、アレは ?ソ レは ?
……何か忘れていないかな 77
その上、思い出す会場は迷路のようで、

心が迷子にな りそう ノノ

当日は、早々到着されるお客様方にてん

てこ舞いで開始。係の仕事に、迷い込んだ

ダンサーの道案内。あつという間の一年、

一日で した。 Y.N



昨今の何とも言えない “閉塞感を感 じて

いるのは、おのれだけだろうか ?

◎日経・・ここ 10年あまりの一時期ほど。

政治、外交、内政、あるいは、ひっくるめ

て一般に「政治」 とよばれているものが、

これほど無定見にその場 しのぎで、無節操

に行われてきたのは、 日本現代史の中でも

稀なことではあるまいか……とある。

◎はたまた3/11の原発対応に対する政

府 トップ、民間 トップの一命を賭 しても“国

民を救おう"“地元民を救おう"と いう気概

が見えないのは、情眠を長い間貪つてきた

報いか ?こ れもすべてマスコミを含め日本

国民一人一人の責任 と思われるが ?

その中での 4/17の アニバは一服の清

涼剤を服 した気持ちが した。
“皆さんありがとう"       K.H

今年は震災のあとで色々制限があり、不自

由が有つたにもかかわらず広 く大きい会場

で開催することができました。その詮あっ

て数人のお客様に楽 しく良かったと声をか

けて頂きました。

私自身もお揃いのコスチュームも嬉 しく

楽 しく参加できました。ありがとうござい

ました

私、いつまで踊つていられるか しら?

最近、ふと思 うこと ! 贅沢は言わないけ

ど、でも、もう少 し……そうあと 1・ 2年
ほど……

こんな、それこそ贅沢なことを悩んでいら

れるのも、素晴 らしい仲間に囲まれている

から。皆様から「いつまでも元気で踊つて

いて ください」といぅ言葉に励まされ、皆

様方に、優 しく鍛えられ、 さりげな くフォ

ローされていることに深 く・深 く感謝 してお

ります。でも、顔 を合わせては言い難いの

で、 この場をお借 りして……「ありがとう

ございます !」

そ して、もうしばらく皆様方に甘えて……

などとず うず うしいことを思っています。

こんな私ですが、 これからもよろしくお願

いします。 湯 目照子

無事パーティーが終了 しま した喜びと共

にそれぞれのスタッフの方々のご苦労に感

謝です。

スナック係の私は抜け出て 2曲踊るチャ

ンスが有 り、他のクラブの方々と久 し振 り

にお目にかかることができ、楽 しかったで

す。大勢の方が見えて下 さる人気の我クラ

菅原 トヨ子  ブに誇 りを実感 します。 K. K



広い会場でゆつた りと 記念 コスチューム

で晴れやかに !

震災で縮んだ持ちが少 しほぐされま した。

N.K

今回は45周年記念コスチュームを作るこ

とにな り、布・デザイン等色々悩みま した

が、当日、皆様方のそれぞれ創意工夫され

たコスチュームを見て、素晴らしいと思い

ま した。チャリティということで東北の復

興を願いながら、広々とした会場で久 しぶ

りにダンスが出来て心に残るアニバーサ リ

―にな りま した。 M.K

45回アニバーサ リーを初めての 」FE体育

館で、東日本人震災復興支援チャリティと

して開催出来、大勢の方々の参加をいただ

いた事、本当に良かつたと思いました。

何よりも記念コスチュームのデザインを

ず うつと考え、やつと決まつて出来上が り

がぎりぎりでハラハラしま した。他の人の

コスチュームが当日に見られるのが楽 しみ

で した。 匿名 さん

「骨折の回復の遅いのは歳のせい?

鏡に映える花のワンピース」

記念コスチュームを早 く着てみたいな

皆さんも怪我には注意 してください

45年 という長きに渡 り、当会を盛 り上げ

て頂いた先輩会員(OB)及 び現役会員に感謝

です。

今回は、東日本大震災の直後のパーティ

ーとな り、皆 さんのそれぞれの思いの中で

開催 された記念大会 とな りま したが、会員

―丸とな り大成功に終わる事ができてよか

つたと思います。

自分は、今回、殆 ど開催準備には携われ

なかったので生意気なことは言えませんが、

サブ会場の設営人数をもう少 し増や して欲

しかつたように思いました。

私と黒崎さんの二人だけでは開始ぎりぎ

りまで準備に追われて しまい、看板取 り付

けや、音響機器のセッティングはビジター

コーラーの協力を得て行つた次第です。

次会に向けての反省点として、今後考慮

して頂ければと思います。  高橋英夫

東日本人震災義捐金

クローハ―゙リーフアニハ―゙サリー会費よ り

160,000F司

寄託先 SD協会  100,000円

朝 日

訊 J~L

千葉県

20,000F司

20,000「ヨ

20,000「ヨ

アニハ―゙サリー会場のチャリティ募金 よ り

144,917円

寄託先 SD協会. 144917円

【編集後記】

東日本大震災の犠牲になられた方々の

ご冥福 と 被災地の一日も早い復興 を

お祈り致します。

最後になりましたが、皆様のご協力とご

一緒に集えることに感謝申し上げます。

松下鈴代
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